

Kirchenmusik trifft Weltmusik

Bruchköbel - Das Festjahr anlässlich 60-jährigen Bestehens der KAB Bruchköbel soll mit einem Vorweihnachtsbenefizkonzert abgeschlossen werden. Das Konzert findet am 7. Dezember in der Kirche Erlöser der Welt in Bruchköbel statt. Beginn ist 19 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Spenden möchte die KAB dem Verein Sterntaler zukommen lassen. Sterntaler trägt Sorge dafür, den Krankenhausaufenthalt von Kindern und Eltern so angenehm wie möglich zu machen. Das Programm steht unter dem Motto: Kirchenmusik trifft Weltmusik. Zitate von Händel, Brahms, Lemmens, Yiruma, Pachelbel und Elton John werden sich die Waage halten.

Von meditativen Elementen bis zu temperamentvollen Sounds können Besucher dabei die volle vielfältige Klangpalette der Orgel bewusst hören, spannend erleben und ganzheitlich genießen, heißt es in der Pressemeldung.

HOW